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　去る 10 月６日 ( 土 )、山口ブロック会員大会が開催されました。
本年度は吉南 JC の主管のもと、大会式典が山口県セミナーパーク
にて、大懇親会がセイコー運輸の配送場にて行われました。大会式
典では褒賞アワードが行われ、萩 JC として２事業をエントリーし
ていましたが残念ながらグランプリを受賞することは出来ませんで
した。場所を大懇親会会場に移して本年度卒会の８名の卒会式が行
われました。２名の卒会生が都合により参加出来ませんでしたが、
卒会生の名前がコールされ、現役メンバーにもみくちゃにされる様
子を見ると羨ましく思いました。大会終了後にはサプライズ演出で
花火が打ち上げられ、帰る足を止めて皆見惚れていました。その後
は萩に帰って呑み、語り、騒ぎ直して夜は更けてい
きました。当日、会場に駆けつけてくれたメンバー
の皆様、ありがとうございました。そして最後に卒
会生の皆様、本当にお疲れ様でした。

専務理事　大嶋　匡史

2012 年 10 月６日 (土)　　場所：山口県セミナーパーク



feeling arts with Kimono　９月 30 日 (日)、社会開発委員会の事業「feeling�arts�with�Kimono」が
開催されました。
　金子委員長のもとで、萩の美しい町並みを全国にＰＲしていくためにどう
したら良いだろうと委員会を重ねました。その中で、伝統文化である「着物」
をテーマに城下町を五感で感じて頂き、今も残る美しい萩を多くの方に再認
識して頂こうという思いで事業を開催しようということになりました。
　委員会メンバーが五感（見る、味わう、聴く、嗅ぐ、肌で感じる）を
刺激するにはどうしたら良いかと知恵を出し合い、本物の臨場感を感じ
てもらえるような事業に向けて必死に取り組んでまいりました。
　その中で、晋作広場ではライブ（ピストルバルブ）を開催し、江戸屋
横町までは鯵茶漬け等、萩の食が楽しめるイベントを行い、菊屋横町
では着物姿で写真撮影を行うなど城下町全体を楽しめるように事業の
準備を進めていきました。
　事業当日は悪天候で、なかなか着物を着た人も少なく、本当に晋作
広場でライブが出来るか不安でしたが、金子委員長をはじめ青
年会議所メンバーの思いが通じたのか、少しずつ天気も回復し、
無事にピストルバルブのライブを行うことが出来ました。
　ピストルバルブのメンバーも城下町で着物を着るという、今
までにないスタイルでのライブでしたので、楽しんで演奏して
頂き、それに観客が応えて盛り上がっていくことが出来ました。
　キモノスタイルカフェで提供した鯵茶漬けも大変好評で、市外
県外からいらした方々からの声もアンケートで頂き、これか
らの萩の食文化の発展に役立つのではないかと思われます。
　事業前日、当日と事業に協力してくださった多くの方や
青年会議所のメンバーの皆様に心より感謝申し上げます。
天候不順の中、大変ありがとうございました。

社会開発委員会　委員　岡田　泰



　2012 年９月 12 日 (水)　　会場：旧萩商工会議所 3F

　本年度の LD 事業として、９月度例
会『まだ見ぬ災害への備え』を９月 12
日 (水) に開催致しました。東日本大震
災以降、特に災害に対する備えの重要
性が高まっている昨今、会員が地域の
リーダー、企業のリーダーとして率先
垂範の姿勢で、実践的な災害シミュレ
ーションプログラムに取り組み、平時
から災害への備えを図り災害に備える
ことを目的として実施致しました。講
師として、（公社）日本青年会議所復
興支援委員会にお越し頂きました。防
災・減災プログラムの内容としては、
萩市の防災マップを使いまして災害の
シミュレーションを行い、想定外を想
定し、いざ発災した際にはどのように
行動すればよいのか考えるきっかけと
なる時間となりました。
 LOM サポート委員会　副委員長

� 波多野　慎一

『まだ見ぬ災害への備え』

　10 月 11 日 (木) に旧萩商工会議所３階にて 10 月度例会が開催されました。
　テーマは「社会開発事業検証」とし、９月 30 日に開催致しました本年度社会開発事業“feeling�
arts�with�Kimono　～五感で感じろ～”において、萩城下町盛り上げ隊　代表の中原省吾様と萩 JC
の大中隆義先輩を講師としてお招きしてパネルディスカッションを行いました。
　日々城下町の活性化に努められている中原様には、事業に参加してのご感想や率直なご意見、大中
先輩におかれましては OB として感想の中に“喝！！”と“激励”のお言葉を頂戴し、平素より様々な
活動する上で、萩市の青年経済人として褌を引き締められた思いになりました。
　大変お忙しい中お越し頂きました中原様、大中先輩の貴重なお話を胸に、萩市経済の活性化に“貪欲”
に取り組んで行きたいと思います。� 社会開発委員会　副委員長　世良　真智志



　10 月 22 日 (月) にユーズボウル萩にて
OB と現役のスポーツ交流会を行いまし
た。
　月曜日という週の始まりでお忙しい中、
OB 会員の皆様には多数の参加をいただき
まして誠にありがとうございました。例
年と同じくボウリングではありましたが、
エキシビジョンマッチでは無茶な注文も
ありハプニングがあったようで楽しんでいただけたのではない
かと LOM サポート委員会員は自負しております。懇親会ではお
見苦しい事もあったかとは思いますが、料理も多少豪華になる
よう頑張りましたがいかがでしたでしょうか？
　最後に、ご多忙中ご参加いただいた OB 会員の皆様方と現役
会員の皆様、本当にありがとうございました。
� LOM サポート委員会　委員　吉崎　滋洋

第61回 全国会員大会第61回 全国会員大会第61回 全国会員大会第61回 全国会員大会第61回 全国会員大会第61回 全国会員大会第61回 全国会員大会第61回 全国会員大会第61回 全国会員大会第61回 全国会員大会第61回 全国会員大会第61回 全国会員大会
2012 年10月13日(土)　場所：メディアドーム（北九州）

　10 月 13 日 (土) に、公益社団法人日本青年会議所第 61 回全国
会員大会が北九州の地で開催されました。メディアドーム
で卒業式が行われ、その後に LOM ナイトが行われました。
　LOM ナイトでは、卒会生と残る現役とが共に盛り上が
り、卒会生へのお祝いが出来たのではないかと思います。
12 月の卒会式まで残り僅かですが、卒会生から学べると
事は色々と学んで参りたいと思います。
　最後に、今年は事務局長という立場での出席でしたの
で LOM ナイトの設営等でスムーズにいかない点も多々あ
り卒会生の方たちにはご迷惑をおかけしたと
反省しております。　事務局長　松本　俊孝
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　10 月３日 (水)、旧商工会議所３階で、新入会員セミナーに参加しました。今回は JCI トレーナーの中島宏
一郎先生を講師としてお呼びして Vision�Mission ＆ Values セミナーというプログラムを受ける機会を得ま
した。このプログラムは JC の歴史や時代背景からクリードの意味を考え、自分たちがどのように JAYCEE
として関わっていくか考えさせるものでした。JC 活動の意義や目的意識を
しっかり持ち、価値観を再認識するよい機会を得ることができました。
　また、居酒屋の青春では、おぎのやで参加者全員に１分間スピーチがあり、
JC メンバーの熱い気持ちを聞くことができました。今回勉強したことを心
して今後も、JC ライフを送って行きたいと思います。

LOM サポート委員会　委員　赤木　正雄

2012年10月3日(水)
旧商工会議所 3 階

　一年間本当にありがとうございました。
　伝統ある萩 JC ダイナマイツの監督を仰せつかって不安でいっぱい
の中、又今年は山縣パースト理事長をはじめとする卒会生８人と、最
後にふさわしい球技大会にしなければというプレッシャーで押しつぶ
されそうでしたが、ブロックでは決勝戦まで進め、さらに下関球場で
試合が出来た事で思った以上の結果に感動致しました。そして念願の
地区大会へ出場できた事、とても良い思い出となりました。
　しかし、この一年で大きく感じた事は、もちろん選手一人一人の頑
張りにも大変感謝致しますが、一生懸命応援してくれた会員のみんな
や、応援に駆けつけて下さった OB の方、そしてたくさん頂いた応援
のお言葉一つ一つがどれだけ我々選手の力になったか計りしれませ
ん。今年一年で身をもって萩 JC ダイナマイツが萩 JC を一つに結束さ
せるのにいかに大切な存在であるかを実感でき、又確信しました。
　これからも会員一丸となって萩 JC ダイナマイツを盛り上げて頑張
って下さい。
「One for All、All for One」略儀ながら、御礼の挨拶とさせて頂き
ます。� 萩 JC ダイナマイツ　監督　岡崎　考浩

　９月８日 (土) ９日 (土)、防府青年会議所主管で中国地区野球大会
が開催されました。残念ながら、一回戦で尾道 JC に３- ５で敗れ
ました。しかし今大会より新人も加わり、今後を期待される活躍
をされました。本年一年応援ありがとうございました。

2012年９月８日 (土)・９日 (土)  防府市内
萩 JC ダイナマイツ

− 萩 JC ダイナマイツ監督を終えて −



　10月26日 (金)、萩商工会議所青年部との意見交換会・親睦会が行われました。
意見交換会では、青年会議所と商工会議所青年部が行った事業について意見
交換をしました。青年会議所としては、55 周年記念公演、feeling� arts�with�
Kimono、学ぼう萩～誇りにおもふ僕らのふるさと～の３つの事業を発表しま
した。両団体の事業目的や、プロモーション活動、
そして今後の展開など、活発な質疑応答がありまし
た。また懇親会では、青年部の素晴らしい余興の中、
名刺交換などをして大いに交流が出来たと思いま
す。萩を活性化させるようこれからもお互いが切磋
琢磨をして、萩を盛り上げていきましょう。

総務広報委員会　副委員長　野間　保宏

　10 月 25 日 (木)、南日本海ネットワーク会議が萩
の地で開催されました。
　萩、長門、益田、浜田、江津の青年会議所が一同に
集まり、各地青年会議所の行った特色ある事業報告、
懇親会での交流が行われ、各地青年会議所の事業報告
では、今後の事業の参考となる素晴らしい事例を聞く
ことができました。特に懇親会では他青年会議所に所
属する皆様と地域経済の現状、そして経済人としての
取り組みなど意見交換をさせていただき個人的
に勉強になることが多くありました。
　このように地域に根差した若い経済人が交
流できる場を今後多く開催し、情報交換、人
事交流をすることが今後の各 JC の発展、そ
して各地域の発展につながるものと信じてい
ます。　    総務広報委員会　委員長　井上　光治

萩商工会議所青年部との交流会

南日本海ネットワーク会議南日本海ネットワーク会議南日本海ネットワーク会議

2012 年10月26日(金)　場所：千春楽 味楽亭

2012年10月25日(木)
場所：萩一輪



　長いようで振り返るとあっという
間の４年 10 ヶ月の JC ライフ。
　こんな私でも皆様方のおかげでな
んとか卒会出来そうです。
　JC に入り色々戸惑う事もありましたが、今思うと本
当にいい勉強になったと思います。
また他業種の方とも交流が出来、色んな話を聞く事が出
来ました。
　この４年 10 ヶ月、私の財産となりました。
　皆さん本当にありがとうございました。

伊藤　茂

　時の経つのは早いもので、青年会
議所で活動できるのも２ヶ月あまり
となりました。
　思えば、入会して４年と半年間、いろ
んな方と出会い、たくさんのことを学ばせて頂きました。
そして、多くの先輩、現役メンバーに支えられたおかげ
で、無事卒会することができます。ただ、私からみなさ
んに残せるものは？と考えた時に、自分では何も思いつ
かないのが残念ですが、これからは精進して頑張ってま
いります。萩青年会議所の一員であることを誇りに思い
ます。皆様には本当にお世話になりました。

上田　智幸

　いつのまにか 10 年の年月が流れ
ました。多くの方に支えられ、励ま
され、助けられて無事卒会を迎える
事ができるのも、ひとえに皆様のおかげ
と感謝いたしております。決して手本となる JC マンで
はございませんでしたが、現役メンバーへメッセージを
送るなら、萩 JC の例会は他ＬＯＭに比べたら厳格であ
り、取り組む姿勢など誇りをもって良いと思います、僅
かな人数ですがこつこつと心一つに「これまでも、そう
でした。これからも、そうです。」を守り続けて下さい。
　ひとりひとり JC 活動・運動への取り組み方は違うと
思いますが、どんな形でもいいので最後まで喰らいつい
て卒会を迎えてほしいです、私のような JC マンでも今
を迎えて、「もうちょっとやっとけば良かった」と言う
後悔はありますが、多くの仲間と共に活動してきた事が
良き思い出となり、これからの人生の大きな糧となるこ
とは間違いないでしょう。
　皆様、本当に長い間ありがとうございました。
　略儀ながら卒会の挨拶とさせて頂きます。

岡崎　考浩

　入会から約６年、毎年さまざまな
役職を与えていただき、その職務に
無我夢中に向き合っているうちにあ
っという間に卒会を迎えました。とりわ
け今年は理事長を務めさせていただき、様々な面で大変
良い経験、記憶に残る１年となりました。すべての先輩
諸兄、現役会員の皆様のお力添えでなんとかその職務を
全うできたように思います。この場を借りて厚くお礼を
申し上げます。ありがとうございました。
　来年、直前理事長という立場でのボーナスイヤーを存
分に楽しみたいと思います。現役の皆さんどうぞよろし
くお願いします！

大久保　裕元

　青年会議所に入会して� いちばん
良かった事は� 沢山の方々と出会う
事ができたことです。
　６年弱と短い JC ライフではあります
が、多くの事を学ばせていただきました。先輩方をはじ
め�現役会員の皆様には、心より感謝申し上げます。
　40 歳を迎えた今、青年会議所で学んだことを今後の
人生で活かせるよう努力していきたいと思います。あり
がとうございました。

金子　正史

　４年間の JC 生活。全力で取り組
み、駆け足で JC を満喫しようと 1
年１年を大事に、自分の出来る範囲
で思いっきり活動ができました。出向や
部会にも積極的に参加し、世界会議を初め、遠方の会議
にも数えきれない程出かけたおかげで、方々に友人が出
来た事は最良の宝だと思います。最後の年に妊娠、出産
を経験し、この半年は殆ど活動が出来ないまま卒会を迎
えましたが、これも忘れられない思い出となりました。
多くの先輩やメンバーのお蔭で素晴らしい JC 生活が送
る事が出来ました事を心より御礼申し上げます。本当に
お世話になりました。ありがとうございました！！

佐久間　慈子

　平成８年に亀井孝治先輩、大玉功
先輩の推薦のもと入会させていただ
きました。多くの先輩の皆様と出会
い、私にとって貴重なかけがえのない 勉
強をさせていただいた場所が JC でした。無事卒会でき
るのも先輩の皆様のご指導のおかげと心より御礼申し上
げます。
　後輩の皆様には JC で仲良く楽しく過ごすのもいいで
すが、それでは勿体無いと思います。
　意見をぶつけ合い、喧嘩して欲しいと思います。そう
することで本当の仲間になって行くのだと思います。長
い間本当にありがとうございました。

山縣　賢一郎

　本年、満期卒会させていただくこ
ととなりました。振り返りますと長
いようで短かった 12 年間でしたが
JC では本当に多くの方々と出会い、そ
して様々なことを教えていただきました。よく男は 40
才からといわれるように JC で学んだこと経験させてい
ただいた事をこれからの人生に生かしていきたいと思い
ます。最後に本当に卒会までご支援ご協力いただきまし
た先輩の皆様、現役会員のみんな本当にありがとうござ
いました。

豊田　善隆



　10 月５日 ? に第５回ブロック研究会が行われました。
　今回は松尾先輩が 199.1 点のスコアで見事１位になら
れました。続く２位が上田委員長、３位が井上委員長と
言う結果に終わりました。そして、今年初の理事長賞は
大嶋専務が見事に獲得されました！！
　同好会終了後にはこづちにて親睦会を行い、楽しい時
間を過ごすことができました。� 幹事　藤井　健

　９月 16 日 ? に第５回大久保理事長杯じゃがいもが行わ
れ、悪天候にも関わらず多くの先輩方にお越し頂き交流
させて頂くことが出来ました。
　若い現役が奮起し、見事増山監事が優勝旗を
手にされ、そして現役メンバーが今年度初めて
上位を独占しました。
　残すところ、第６回・取り切り戦になりまし
たが、皆さんが楽しくプレー出来る様に、ゴル
フに運営に頑張ってまいりますので、これから
も多数のご参加を心より
お待ちしております。　　����
　　　幹事　世良　真智志

第５回ブロック研究会
　10 月 28 日 ?、てるてる坊主
が開催されました。朝まで雨
がぱらつく空模様も出発前に
は晴天となり絶好のツーリン
グ日和でした。
　出発直前に参加バイクが２台
増えるという嬉しいハプニング
もあり、千畳敷 ? 角島 ? 秋吉台の景色や風を楽しみながら
走ることができました。
　先輩方とバイクを通じて楽しく交流することができ嬉
しかったです。ご参加いただいた先輩、現役の方々あり
がとうございました。
　バイクのない方でも自動車で参加できますので、来年
も多くのご参加よろしくお願い申し上げます。�
� てるてる坊主　江山　普郎

てるてる坊主

第５回大久保理事長杯 じゃがいも
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第7回目となる今回は、今年の9月か
ら入会の有限会社萩事務機センター（萩
市椿東2928-1）にお勤めの池田光毅
君（32歳）です。

OB の皆さんにも現役メンバーを知って頂くことを目的に今年度よりお送りしている会社訪問レポート。

有限会社 萩事務機センター Q. 今年の５月に萩に戻ってきたそうですね？
A.�それまでは、福岡の広告代理店で仕事
をしていましたが、生まれ育ったとこ
ろで仕事をしたいと思い、一念発起し
て嫁を連れて帰ってきました。ちなみ
に会社の創業者は父で、私が後継者と
なります。

Q. 奥さんのご出身は？
A. 九州・熊本の出身です。
Q. 九州の女性であれば、ご主人を立て

てくれるでしょう！？
A. いやー、それが違うんですよ（笑）
Q. 今のお仕事の内容を聞かせてください。
A.�コピー機に代表される事務機器やオフ
ィス家具の販売、リースを主に行って
います。その他、厨房機器・電話機な
ども取扱ってます。今後は新しい商品
も販売していきたいと思っています。

Q. 萩に戻ってからの感想は？

A.�福岡での営業経験から、当初は萩でもな
んとかやっていけると思っていました
が、理想通りにはいかず、今は難しいマ
ーケットという印象が強いです。しかし、
なんとか切り拓いていきたいです。

Q. 趣味は何ですか？
A.�よく食べ、よく飲み、よく寝ることで
す。また広島カープの大ファンなので、
カープの試合観戦にもよく行きます。

Q. 将来の目標を聞かせてください。
A.�JCでは萩市に貢献できる事業を、そし
て会社では長門にも営業所があるので
地域一番（北浦一番）を目指したいです。

Q. 最後に JC 関係者に一言！
A.�コピー機、オフィス家具のことなら、
是非、萩事務機センターに相談してく
ださい。

　�文房具類の配達も行っていますので、
こちらもご利用ください。

　このたび、９月度例会より研修会員とし
てお世話になっております池田光毅と申します。
　まだまだ分らない事ばかりですが、まずはJCの活動を通じて、
いろいろな方と知り合う。自分を磨く。常に情報を発信する。
そして少しでも萩市の活性化に貢献出来ればと考えております。
一日でも早く萩青年会議所の一員として認めて頂ける様頑張り
ますので、ご指導の程よろしくお願いいたします。

池田 光毅（いけだ　こうき）

 萩事務機センター

研修会員紹介ご あ い さ つ
　皆さんこんにちは。９月 21日に防府店へ辞令が出て、
それから忙しくお店を駆け回っています。
　まず事業直前にも関わらず温かく門出を見送っていた
だいた現役の皆様、本当にありがとうございました。
　またお世話になりながらも、ご挨拶ができなかった先
輩方には大変申し訳なく思っております。
　今はなかなか休みの都合等で JC事業には参加できま
せんが、来るべき 12月 12日は連休をとり、皆様と楽し
い１日ご一緒させていただく予定ですので、宜しくお願
い致します！
� 社会開発委員会　田中　毅一


